
1 

 

 

 

 

 Verbale di adunanza 

L'anno 2025 ed allì 7 maggio alle ore 17.00 si è riunito il Consiglio 

dell'Ordine degli Avvocati di Torino nella Sala Consiliare, presso il locale 

Palazzo di Giustizia, nella persona dei Sigg.ri Avvocati: 

GRABBI Simona    Presidente 

NOTARISTEFANO Marina   Vice Presidente 

STRATA Claudio    Segretario 

NARDUCCI Arnaldo    Tesoriere 

ALASIA Alessandro    BALDASSARRE Paola 

BERTI Paolo      BERTOLI Germana  

BONA Marco     BONAUDO Stefano 

BRENCHIO Alessandra                    CAVALLO Carlo 

CIURCINA Marco     CRIMI Salvatore 

GENOVESE Antonio    KOUMENTAKIS Dafne 

MICHELA Cristiano    MUSSANO Giampaolo 

ROSSI Daniela Maria    SCAPATICCI Alberto 

TIZZANI Stefano    VITRANI Giuseppe 

Consiglieri 

* * * 

Tutte le delibere odierne sono immediatamente approvate ed esecutive. 

------------------- 

 

FUORI SACCO: EVENTO MASTERCHEF IN CARCERE 16 GIUGNO 

2025 

Il Consigliere Genovese riferisce che l’evento dovrebbe tenersi il prossimo 
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16 giugno 2025 presso la Casa Circondariale di Torino ed il programma è 

ancora in corso di definizione. 

Il Consiglio ringrazia e autorizza spese necessarie per l’evento fino ad euro 

500. 

--------------- 

 

1. ESAME VERBALE DEL 30.04.2025 – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio, con l’astensione del Cons. Segretario Strata che era assente, 

approva. 

--------------------- 

 

2. ESITO INCONTRO DELEGATI CNF PER XXXVI CONGRESSO 

NAZIONALE FORENSE – 6 MAGGIO 2025 – REL.  TESORIERE  

Il Tesoriere e la Presidente relazionano sulla visita effettuata con alcuni 

componenti del CNF nei luoghi in cui si svolgeranno i lavori del Congresso 

e gli eventi ad esso collegati. 

Alle 17,27 interviene la Consigliera Dafne Koumentakis. 

Il Tesoriere riferisce che il Presidente della Regione ha preannunciato che 

concederà il patrocinio della Regione ed anche un contributo da 

determinarsi. 

Alle ore 17,30 interviene alla riunione consiliare il Cons. Giuseppe Vitrani. 

Il Consiglio ringrazia. 

--------------------- 

 

3. SITUAZIONE COLLEGHI EX DECRETO N. 46/2017 IN TOTALE O 

PARZIALE DIFETTO DEL REQUISITO DI ADEMPIMENTO 
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DELL’OBBLIGO FORMATIVO 2023 – REL. PRESIDENTE E 

CONSIGLIERI DELEGATI 

Il Consiglio, udita la relazione della Presidente, delibera di incaricare 

XXXXXXXXXX di inviare una pec a tutti i Colleghi che non hanno 

riscontrato le precedenti mail inviate per informarli del difetto, in capo ai 

medesimi, del numero minimo di crediti formativi previsto dalla normativa 

ai fini dell’adempimento dell’obbligo formativo; si rinvia ad una prossima 

riunione.  

--------------------- 

 

4. PUBBLICITA’ E INFORMAZIONE: BOZZA PROPOSTA NUOVO 

TESTO ART. 35 LP – REL. PRESIDENTE E CONS. CAVALLO 

La Presidente illustra la proposta di modifica dell’art. 35 legge 

professionale, predisposta unitamente al Cons. Cavallo. 

Il Consiglio rinvia al prossimo lunedì in attesa di eventuali suggerimenti e 

riflessioni di tutti i consiglieri. 

Alle 17,40 interviene alla seduta consigliare il Cons. Salvatore Crimi. 

--------------------- 

 

5. RIUNIONE TAVOLO PREFETTURA/CPR – 5 MAGGIO 2025 – REL. 

CONS. CRIMI E VALLONE 

Il consigliere Crimi riferisce di aver partecipato in data 5 maggio 2025 alla 

riunione di insediamento della Commissione di Vigilanza del Centro di 

Permanenza per i Rimpatri, svolta presso i locali della Prefettura di Torino. 

Alla riunione erano altresì presenti: per la Prefettura di Torino, il vice 
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prefetto vicario dott.ssa Alessandra Tripodi e XXXXXXXXXX (tecnico 

informatico); per la Questura di Torino il vice questore aggiunto dott.ssa 

Marilina Castaldo; per il Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco 

XXXXXXXXXX; per il Comune di Torino il XXXXXXXXXX; per l’ASL di 

Torino il XXXXXXXXXX; per la Regione Piemonte la dott.ssa 

XXXXXXXXXX. 

La dott.ssa Tripodi ha illustrato i compiti della Commissione e ha proposto 

la suddivisione in due gruppi con l’intento di eseguire visite almeno 

trimestrali presso la struttura con il fine di individuare le criticità in merito 

alle quali relazionare in Commissione.  

Entrambi i gruppi sono coordinati da un componente della Prefettura e si 

occupano, il primo (al quale partecipano i rappresentanti di ASL, Regione 

Piemonte e Comune di Torino) dei profili sanitari e sociali e l’altro (al quale 

partecipano gli avvocati, il rappresentante della Questura, il rappresentante 

dei Vigili del Fuoco) dei profili giuridici e collegati alla sicurezza. 

Il dott. XXXXXXXXXX ha proposto di eseguire le prime ispezioni in un arco 

temporale più contenuto rispetto al trimestre, ipotizzando che le prime visite 

avvengano in un intervallo di 30-40 giorni. 

Sono state individuate le date per le prime visite all’interno del Centro di 

Permanenza per i Rimpatri (fine maggio), alla quale parteciperà il gruppo 

che si occupa dei profili sanitari e sociali (inizio giugno), alla quale 

parteciperà il gruppo che si occupa dei profili giuridici e di quelli collegati 

alla sicurezza.  

L’avvocato Vallone ha osservato che, essendo il Centro operativo da oltre 

un mese, gli avvocati che hanno avuto modo di frequentare il Centro hanno 
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già segnalato alcune criticità, tra cui l’inidoneità dei locali presso cui si 

svolgono i colloqui con gli assistiti in quanto di dimensioni estremamente 

ridotte. Questo implica anche code per l’accesso dei singoli difensori al 

colloquio e, pertanto, si auspica l’adozione di provvedimenti quali un 

sistema di prenotazione; ha segnalato inoltre la presenza di cibo scadente e, 

soprattutto, la difficoltà per i soggetti trattenuti di acquistare beni 

all’esterno: nello specifico le difficoltà sarebbero rappresentate dalla ridotta 

lista dei beni acquistabili all’esterno e dai prezzi sensibilmente superiori 

rispetto al mercato “libero”.  

In merito a tali osservazioni la dott.ssa Tripodi ha evidenziato che, per 

quanto concerne i colloqui con i difensori, sarà valutata la possibilità di 

installare componenti che rendano maggiormente riservati colloqui e la 

possibilità di utilizzare anche altri locali della struttura. 

Rispetto invece alla qualità del cibo somministrato, considerata la presenza 

di segnalazioni di segno contrario rispetto a quelle dell’avvocatura, viene 

deliberata la partecipazione - nel corso degli incontri programmati - anche 

alla distribuzione dei pasti al fine di poter verificarne la qualità.  

I consiglieri si riservano di aggiornare il Consiglio rispetto alle successive 

riunioni della Commissione. 

Il Consiglio ringrazia i Consiglieri Crimi e Vallone. 

--------------------- 

 

6. PREVENTIVI CONTI CORRENTI – REL. TESORIERE  

Il Tesoriere illustra i tre preventivi allegati all’odg e confronta le condizioni 

offerte al Consiglio da parte delle singole banche. 
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La Presidente ritiene che si debba diversificare ma propone di rinviare per 

ulteriori valutazioni e approfondimenti. 

Il Consiglio rinvia. 

--------------------- 

 

7. BORSA DI LAVORO IN MEMORIA AVV. FRACCHIA – REL. 

PRESIDENTE 

La Presidente riepiloga quanto deliberato negli anni precedenti ed invita il 

Consiglio a riflettere sul tema da scegliere per il prossimo concorso per 

l’assegnazione delle prossime borse di studio. 

La Cons. Rossi propone come tema “La successione delle leggi penali nei 

reati contro la pubblica amministrazione, in particolare con riguardo ai 

delitti di abuso di ufficio e di peculato”. 

Il Consiglio approva.  

I Componenti della Commissione Giudicatrice saranno gli avv. Cristiano 

Michela, l’avv. Salvatore Crimi, la Presidente Avv. Simona Grabbi, la già 

Cons. Avv. XXXXXXXXXX e la dr.ssa Fico. 

Il Consiglio approva. 

XXXXXXXXXX lo comunichi alla dott.ssa  Miranda Fico. 

Si comunichi con Newsletter e si deve prevedere un termine di 30 giorni per 

l’invio degli elaborati. 

--------------------- 

 

8. BOZZA REGOLAMENTO PER LA CONCESSIONE DEL 

PATROCINIO DEL COA PER LA REALIZZAZIONE DI EVENTI 
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FORMATIVI DA PARTE DELLE ASSOCIAZIONI FORENSI 

RICONOSCIUTE E DA PARTE DI ALTRI SOGGETTI 

ISTITUZIONALI O NON ISTITUZIONALI – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio, udita la relazione della Presidente ed esaminata la prima 

bozza, rinvia alla prossima seduta Consiliare per la delibera definitiva. 

--------------------- 

 

9. MILANO: PIATTAFORMA VALUTAZIONE MAGISTRATI DA 

PARTE DEGLI AVVOCATI – REL. CONSIGLIERI DEDICATI  

Il Consigliere Michela riferisce di aver sentito la dr.ssa Pisapia che è la 

DPO del Consiglio dell’Ordine degli avvocati di Milano che gli ha riferito 

che la piattaforma non è ancora attiva e che ci stanno ancora lavorando. 

La procedura è ancora in corso di definizione. 

Il prossimo lunedì l’avv. Michela riceverà ulteriori notizie dalla 

commissione di Milano che ha già svolto una approfondita analisi della 

questione e ne riferirà al Consiglio. 

Alle 18,19 interviene alla seduta Consiliare l’avv. Marco Bona. 

Il Cons. Berti segnala che sarebbe opportuno forse pubblicare i nominativi 

dei magistrati che prossimamente vanno in valutazione ai sensi della nuova 

normativa introdotta dalla riforma Cartabia, in modo che tutti i colleghi 

siano messi in condizione di far pervenire le loro eventuali osservazioni. 

E forse sarebbe anche necessario che le informazioni ed i dati sui singoli 

magistrati che vanno in valutazione siano messi a disposizione con un 

congruo preavviso per dare modo al Consiglio di fare le proprie valutazioni, 

anche in considerazione delle eventuali segnalazioni pervenute. 
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L’avv. Carlo Cavallo sostiene che l’elenco dei magistrati in valutazione 

debba essere ostensibile e che le segnalazioni non debbano essere 

anonimizzate. 

La Cons. Bertoli aggiunge di condividere quanto espresso dal Cons. Cavallo 

ricordando però che i colleghi devono segnalare i comportamenti non 

congrui dei magistrati quando rilevano il comportamento non congruo e non 

quando vanno in valutazione. 

Il Cons. Vitrani precisa che le segnalazioni previste dalla nuova normativa 

nascono per non essere anonimizzate perché devono essere chiare e precise 

e circostanziate. 

Il Consiglio dopo ampio confronto e dibattito rinvia la discussione sul punto 

non appena l’avv. Cristiano Michela riceverà le ulteriori informazioni dai 

colleghi di Milano e tutti son invitati ad approfondire l’argomento, che verrà 

discusso nuovamente tra due sedute consiliari. 

--------------------- 

 

10. NOMINA AVV. XXXXXXXXXX QUALE DIFENSORE D’UFFICIO 

PRESSO TRIBUNALE DI ROMA – REL. CONS. CAVALLO 

Il Consigliere Cavallo riassume i termini della vicenda e il Consiglio 

delibera di rinviare al prossimo consiglio per deliberare come procedere 

rispetto al quesito sollevato dall’iscritto.  

Alle 19,10 si allontana dalla seduta Consiliare la Cons. Bertoli. 

--------------------- 
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11. DIRECTIO: OFFERTA PIATTAFORMA PER CORSO DI 

FORMAZIONE IN ESPERTO NELLA COMPOSIZIONE NEGOZIATA 

PER LA SOLUZIONE DELLA CRISI D’IMPRESA – REL. TESORIERE  

Il Tesoriere viene incaricato di reperire altre informazioni al fine di valutare 

più approfonditamente se prolungare o meno il rapporto con DIRECTIO. 

Il punto verrà discusso e deciso tra due settimane. 

--------------------- 

 

12. CANDIDATURE COMMISSIONE ALBI SPECIALI – REL. 

CONSIGLIERI DELEGATI 

Il Consiglio nomina quale nuovo componente della Commissione Albi 

Speciali l’Avv. XXXXXXXXXX alla luce del fatto che la stessa ha un CV 

particolarmente ricco e con esperienze molto trasversali a diverse pubbliche 

amministrazioni, fatto che lo rende in effetti preferibile rispetto ad altri.  

XXXXXXXXXX lo comunichi alla Collega.  

--------------------- 

 

13. COMUNICAZIONE COA TRIESTE SU SEGNALAZIONE 

RICEVUTA DA PARTE DELL’AVV. XXXXXXXXXX 

Il Consiglio rinvia al prossimo ODG. 

--------------------- 

 

14. CONSIGLIO REGIONALE PIEMONTE: INVITO 

CONSULTAZIONE SULLA PROPOSTA DI LEGGE N. 75 

“DISPOSIZIONI PER LA PROMOZIONE DELL’ESERCIZIO, A 
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TITOLO VOLONTARIO, DEGLI ISTITUTI GIURIDICI DI TUTORE DI 

PERSONE INTERDETTE E DI AMMINISTRATORE DI SOSTEGNO – 

REL. VICE PRESIDENTE E CONSIGLIERE BERTOLI 

Il Consiglio prende atto e non ha osservazioni. 

--------------------- 

 

15. ASSOCIAZIONE MAGED: CONVEGNO “SBARRE REALI, SBARRE 

VIRTUALI” - 29 MAGGIO 2025 – RICHIESTA PATROCINIO COA, 

ACCREDITAMENTO E RELATORE – REL. CONS. ALASIA 

Il Consiglio, udita la relazione del Consigliere Alasia, delibera di concedere 

all’evento il patrocinio morale del Coa, riconoscendo ai partecipanti 3 

crediti formativi; incarica il Consigliere Alasia a portare i saluti istituzionali 

e la Cons. Daniela Rossi a partecipare quale relatrice.  

--------------------- 

 

16. FONDAZIONE TEATRO RAGAZZI E GIOVANI: PROGETTO “LA 

NOSTRA PROPOSTA DI LEGGE”. UN’INIZIATIVA PER LA 

PROMOZIONE DELLA CITTADINANZA ATTIVA – REL. CONS. ROSSI 

E VALLONE  

Il Consiglio, udita la relazione della Consigliera Rossi, incarica il Cons. 

Giuseppe Vitrani di sondare presso la commissione di diritto amministrativo 

che può seguire il progetto. 

Il progetto verrà in ogni caso seguito dai Cons. Vitrani e Vallone. 

--------------------- 
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17. CORTE APPELLO TORINO: TABELLA FERIALE 2025 CON 

MODIFICA PERIODO CUSCINETTO SEZIONE VII CIVILE 

PROTEZIONE INTERNAZIONALE – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

--------------------- 

 

18. UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DELL’INSUBRIA: PROGETTO 

INTERNAZIONALE DI RICERCA SUL DIRITTO INTERNAZIONALE 

PRIVATO DELLE SUCCESSIONI MORTIS CAUSA – INVITO TAVOLA 

ROTONDA - 28 NOVEMBRE 2025 – REL.  CONSIGLIERI 

COMMISSIONE SCIENTIFICA CIVILE  

Il Consiglio delibera di inviare la richiesta alle Commissioni affari 

internazionali e scientifica civile. 

Lo comunichi XXXXXXXXXX. 

--------------------- 

 

19. SITUAZIONE QUOTE AVV. XXXXXXXXXX – REL. TESORIERE 

Il Tesoriere, considerato che l’avv. XXXXXXXXXX è stato cancellato 

d’ufficio il 22 aprile u.s., propone di rendere inesigibili le quote del 2024 e 

2025 ancora dovute, nonché le relative more. 

Il Consiglio approva. 

--------------------- 

20. PROVVEDIMENTI PRESIDENTE TRUMP VS. AVVOCATI 

AMERICANI - COMUNICATO OIAD A SUPPORTO COLLEGHI USA – 

REL. CONS. BERTI 
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Il Consigliere Berti riassume i termini della questione ed il Consiglio anche 

in considerazione dell’evoluzione della vicenda delibera di non formalizzare 

dei comunicati, allo stato. 

--------------------- 

 

21. UNIONE ORDINI FORENSI LAZIO: NOTA SULLA RIFORMA 

DELLA LEGGE PROFESSIONALE – PRESA D’ATTO  

Il Consiglio rinvia al prossimo ODG di lunedì 12 maggio 2025. 

--------------------- 

 

22. OIAD: MISSIONI DI OSSERVAZIONE PROCESSUALE IN 

TURCHIA A ISTANBUL E AL CARCERE DI SILIVRI – 27 E 28 

MAGGIO 2025 – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio delibera di incaricare XXXXXXXXXX a partecipare alle 

missioni di osservazione processuale in Turchia nei giorni 27 e 28 maggio 

p.v. in rappresentanza del Consiglio. 

--------------------- 

 

23. COORDINAMENTO CONCILIAZIONE FORENSE: RENDICONTO 

CONSUNTIVO BILANCIO 2024 E RELAZIONE TESORIERE – REL. 

CONSIGLIERI CONSIGLIO DIRETTIVO ODM  

Il Consiglio prende atto. 

--------------------- 

 

24. CNF: COMUNICAZIONE FISSAZIONE UDIENZA 
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COMPARIZIONE PARTI - RICORSO AVV. XXXXXXXXXX VS. 

DELIBERA COA TORINO DI CANCELLAZIONE DALL’ALBO – REL. 

PRESIDENTE E VICE PRESIDENTE  

Il Consiglio prende atto. 

--------------------- 

 

25. COA ROMA: DELIBERA SU CONTRIBUTO UNIFICATO E 

ISCRIZIONE AL RUOLO – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

--------------------- 

 

26. RICHIESTA LAUREANDO XXXXXXXXXX DI DIFFUSIONE AGLI 

ISCRITTI DI QUESTIONARIO PER TESI DI LAUREA – REL. CONS. 

MICHELA 

Il Consigliere Michela osserva che la richiesta del laureando Antonio 

Simonetti coinvolge aspetti significativi relativi alla normativa sulla 

protezione dei dati personali (Regolamento UE 2016/679 - GDPR). 

Pur prendendo atto che il questionario proposto dal laureando Antonio 

Simonetti viene indicato come "anonimo" e che le risposte saranno trattate 

esclusivamente in forma “aggregata”, è necessario considerare alcuni 

aspetti fondamentali. 

Innanzitutto, per il GDPR i dati possono essere considerati veramente 

anonimi solo quando l'identificazione dell'interessato risulti impossibile con 

qualsiasi mezzo ragionevole (cfr. Regolamento Generale sulla Protezione 

dei Dati / Considerando 26). Tuttavia, l'utilizzo di strumenti esterni, come 
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Google Forms o Google Sheets, potrebbe comportare la raccolta indiretta di 

dati (ad esempio, indirizzi IP, timestamp, account Google) che 

potenzialmente consentirebbero una re-identificazione indiretta degli 

interessati (cfr. Provvedimento Garante della Privacy del 23 dicembre 2004 

doc web 1121429). Pertanto, non è sufficiente la semplice dichiarazione di 

anonimato: occorre una verifica concreta e documentata che tali dati siano 

effettivamente anonimi. 

In secondo luogo, dal punto di vista giuridico/regolamentare l'Ordine non è 

obbligato a dare seguito a richieste dirette avanzate da singoli studenti per 

finalità di ricerca o elaborazione di tesi di laurea. Viceversa, l'Ordine 

potrebbe legittimamente accogliere tale richiesta solo se proveniente 

formalmente da un'istituzione universitaria e se accompagnata da una 

specifica documentazione attestante il ruolo istituzionale della ricerca, le 

finalità, la base giuridica del trattamento, le misure di sicurezza adottate e 

l'effettivo rispetto delle disposizioni del GDPR. 

Pertanto, nel caso di specie, ritiene opportuno non procedere alla diffusione 

del questionario fino a quando non sarà prodotta una richiesta ufficiale da 

parte dell'Università, corredata da tutte le informazioni e garanzie previste 

dalla normativa vigente. 

Il Consiglio incarica il Cons. Michela di approfondire e di riferirne al 

prossimo ODG. 

--------------------- 
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27. RICHIESTA DOTT.SSA XXXXXXXXXX DI INFORMAZIONI 

SULL’ACCESSO ALLA PROFESSIONE FORENSE CON TITOLO 

CONSEGUITO NEL REGNO UNITO – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio, in riferimento alla richiesta pervenuta dalla XXXXXXXXXX, 

considerato che la medesima ha precisato di avere la cittadinanza polacca e 

di aver conseguito la laurea BSc in Accounting and Managment with 

Finance nel Regno Unito, preso atto del parere del CNF n. 191 del 3 ottobre 

2023, ritiene che, al fine di poter ottenere l’iscrizione nel Registro dei 

Praticanti Avvocati, sia necessario che la dottoressa  proceda 

all’omologazione del titolo di laurea, la cui competenza è attribuita alle 

università ed agli istituti di istruzione universitari. Solo a seguito di tale 

adempimento, sarà possibile procedere all’iscrizione nel Registro dei 

Praticanti Avvocati e svolgere l’iter previsto dalla vigente normativa al fine 

di ottenere la certificazione di compiuta pratica che le consentirà di 

sostenere l’esame per l’abilitazione alla professione.  

XXXXXXXXXX lo comunichi alla richiedente. 

--------------------- 

 

28. ARAN: RINNOVO RSU. ELEZIONI 14-15-16 APRILE 2025 – REL. 

CONS. BERTI 

Il Consiglio prende atto. 

--------------------- 

 

29. RICHIESTA INCONTRO RSU – REL. PRESIDENTE  

OMISSIS 
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--------------------- 

 

30. RICHIESTA CONGEDO PARENTALE DIPENDENTE 

XXXXXXXXXX – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio prende atto e allo stato non assume disposizioni organizzative 

ma si confronterà con l’Unione Regionale e farà conoscere le proprie 

determinazioni. 

--------------------- 

 

31. CONSIGLIO GIUDIZIARIO: ODG DEL 06.05.2025 E VERBALI DEL 

01.04.2025 E DEL 22.04.2025 – REL. CONS. BERTI E ROSSI 

Il Consiglio prende atto. 

--------------------- 

 

32. DVV-FVD - REL. CONSIGLIERI BERTOLI, BRENCHIO, 

KOUMENTAKIS, BERTI, BONAUDO 

Omissis 

--------------------- 

 

33. ELENCO PARERI LIQUIDAZIONI MEDIAZIONI E 

NEGOZIAZIONI ASSISTITE OBBLIGATORIE PER SOGGETTI CON 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO – REL. CONS. BERTI E 

BRENCHIO 

Omissis. 

--------------------- 
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34. FORMAZIONE:  

ACCREDITAMENTI: 

COMMISSIONE SCIENTIFICA: IL CONTRATTO DI TRASPORTO. 

INTRODUZIONE E PROFILI GENERALI – 04.06.2025 

Il Consiglio riconosce   3     crediti formativi. 

ASSOCIAZIONE AVVOCATI CIRIE’-VALLI DI LANZO: LE 

ESECUZIONI IMMOBILIARI ALLA LUCE DELLA RIFORMA CARTABIA – 

15.05.2025 

Il Consiglio riconosce   2     crediti formativi. 

UNIVERSITA’ TORINO: PRODUZIONE E CONSUMO SOSTENIBILE: IL 

RUOLO DI MARCHI E CERTIFICAZIONI – 15.05.2025 

Il Consiglio riconosce 2 crediti formativi per la sessione mattutina e 3 crediti 

formativi per la sessione pomeridiana. 

RATIFICHE: 

COMMISSIONE DIRITTO SPORTIVO: TERZO SETTORE E SPORT: 

ANALISI DELLE CRITICITA’ E DEI PUNTI DI CONTATTO FRA TERZO 

SETTORE E SETTORE SPORTIVO – 12.05.2025 

CREDITI: 3 

Il Consiglio ratifica il provvedimento presidenziale che riconosce 3 crediti 

formativi. 

SAA: LA COMPLIANCE INTEGRATA 231 NELLE IMPRESE PUBBLICHE 

E PRIVATE – 15.05.2025 

CREDITI: 2 
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Il Consiglio ratifica il provvedimento presidenziale che riconosce 2 crediti 

formativi. 

UNIVERSITA’ TORINO: LA FILIERA DEL VINO E LE SFIDE DELLA 

CONTEMPORANEITA’ – 06.05.2025 

CREDITI: 2 

Il Consiglio ratifica il provvedimento del Consigliere Alasia che riconosce 2 

crediti formativi nella sola modalità in presenza. 

---------------- 

COMMISSIONE DIFESE D’UFFICIO: 

RICHIESTA AVVOCATI TORINESI DI ISCRIZIONE ELENCO 

DIFESORI D’UFFICIO AVANTI GIUDICI DI PACE DI PINEROLO: 

Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nell’elenco dei difensori d’ufficio 

avanti i Giudici di Pace di Pinerolo presentata dall’Avv.ta:  

XXXXXXXXXX 

esaminati i documenti prodotti e preso atto che sono assenti sanzioni 

disciplinari nei confronti della stessa 

dispone l’iscrizione 

------------------- 

CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – PRESA ATTO 

Il Consiglio rinvia alla prossima riunione consiliare. 

---------------------- 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO  

Il Consiglio, sulle richieste attinenti al patrocinio a spese dello Stato in 

materia civile e sulle liquidazioni relative alle mediazioni e negoziazioni 

assistite  
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delibera 

in conformità a quanto risulta dall’elenco allegato, con l’astensione del 

singolo Consigliere in ipotesi di nomina sua ovvero di un collega di studio 

in una singola pratica. 

--------------------- 

PASSAGGIO DALL’ ALBO ORDINARIO ALL’ELENCO SPECIALE DEI 

PROFESSORI UNIVERSITARI A TEMPO PIENO  

Il Consiglio, vista la domanda dell'Avv. XXXXXXXXXX diretta ad ottenere il 

trasferimento dall'Albo Ordinario degli Avvocati di questo Ordine Forense 

all'Elenco Speciale dei Professori Universitari a tempo pieno; 

Visti i documenti prodotti e preso atto della dichiarazione resa dal richiedente di 

non trovarsi in alcuno dei casi di incompatibilità previsti dalla legge; 

vista, inoltre, la dichiarazione dell’Università degli Studi di Torino da cui 

risulta che l’Avv. XXXXXXXXXX svolge la propria attività professionale a 

far data dal 01/04/2025; 

ordina l'iscrizione 

dell'Avv. XXXXXXXXXX nell'Elenco Speciale dei Professori Universitari a tempo 

pieno, specificando che al medesimo verrà mantenuta la precedente anzianità di 

iscrizione del 02/11/2016. 

Manda alla Segreteria di notificare copia del presente verbale all'interessato ed 

al P.M. 

--------------------- 

ISCRIZIONI REGISTRO PRATICANTI  

Il Consiglio, vista la domanda dei Dottori: 

XXXXXXXXXX  
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dirette ad ottenere l'iscrizione nel Registro dei Praticanti Semplici di questo 

Ordine Forense - 

ordina l'iscrizione 

dei medesimi nel Registro dei Praticanti Semplici di questo Ordine Forense 

con anzianità da oggi.  

--------------------- 

ISCRIZIONE ALLA PRATICA ULTIMO ANNO UNIVERSITA’ 

/CONVENZIONE 

 Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nel Registro dei praticanti 

pervenuta da studenti dell’ultimo anno del corso di laurea in 

giurisprudenza, considerato il contenuto dell’art. 40 Legge professionale, 

della convenzione tra il CNF e la Conferenza dei Presidi delle Facoltà di 

Giurisprudenza, la convenzione tra l’Università degli Studi di Torino ed il 

Consiglio dell’ordine degli Avvocati di Torino  

delibera 

l’iscrizione al Registro dei Praticanti avvocati gli studenti: 

XXXXXXXXXX  

--------------------- 

PATROCINIO SOSTITUTIVO  

Il Consiglio, vista l’istanza dei Dottori:  

XXXXXXXXXX  

diretta ad ottenere l’abilitazione al patrocinio come previsto dall’ art. 41 co. 

12, Legge 31.12.2012 n. 247   -  

delibera 

di abilitare i medesimi al patrocinio così come previsto dall’art. 41 co. 12, 
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Legge 31.12.2012 n. 247.  

Precisa che il praticante avvocato può esercitare, ai sensi dell’art. 41 

Comma 12 L. 247/2012, attività professionale in sostituzione dell’avvocato 

presso il quale svolge la pratica e comunque sotto il controllo e la 

responsabilità dello stesso anche se si stratta di affari non trattati 

direttamente dal medesimo, in ambito civile di fronte al Tribunale ed al 

Giudice di Pace, ed in ambito penale nei procedimenti di competenza del 

Giudice di Pace, in quelli per reati contravvenzionali e in quelli che, in base 

alle norme vigenti anteriormente alla data di entrata in vigore del Decreti 

Legislativo 19 febbraio 1998, n. 51, rientravano nella competenza del 

Pretore. 

L’abilitazione decorre da oggi 07/05/2025, data di iscrizione nell’apposito 

registro. 

L’abilitazione può durare al massimo cinque anni, da considerare in ogni 

caso, comunque, all’interno della durata di iscrizione al Registro dei 

praticanti, salvo il caso di sospensione dall’esercizio professionale non 

determinata da giudizio disciplinare, alla condizione che permangano tutti i 

requisiti per l’iscrizione nel Registro. 

Dà mandato alla Segreteria di comunicare quanto sopra agli interessati con 

avvertenza che gli stessi dovranno prestare entro 60 giorni l’impegno 

solenne avanti il Consiglio, convocando altresì i domini.  

--------------------- 

NULLA-OSTA   

Il Consiglio, vista la domanda della dott.ssa XXXXXXXXXX, diretta ad 

ottenere il rilascio del nulla-osta per il trasferimento della sua iscrizione dal 
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Registro dei Praticanti Avvocati di Torino a quello di LOCRI. 

Vista la regolarità di iscrizione della medesima e preso atto che non 

sussistono nei confronti della dott.ssa XXXXXXXXXX procedimenti di sorta - 

concede il nulla-osta 

alla dott.ssa XXXXXXXXXX per il trasferimento della sua iscrizione al 

Registro dei Praticanti Avvocati di LOCRI, con avvertenza che si 

provvederà alla cancellazione della medesima non appena sarà pervenuta la 

comunicazione dell'avvenuta iscrizione al Consiglio dell'Ordine di LOCRI. 

------------------------- 

CERTIFICATI DI COMPIUTA PRATICA 

Il Consiglio, vista la domanda della dott.ssa: 

XXXXXXXXXX e la relativa documentazione; 

diretta ad ottenere il rilascio del certificato che attesti il compimento della 

pratica, in base al D.L. 1/2012 Art. 9 comma 6, convertito con modificazioni 

in Legge 27/2012  

delibera 

di rilasciare alla medesima il certificato che attesti il compimento della 

pratica. 

------------------ 

CERTIFICATO COMPIUTA PRATICA - TIROCINIO PRESSO IL 

TRIBUNALE (EX ART 73) 

Il Consiglio, vista la domanda della Dott.ssa: 

XXXXXXXXXX diretta ad ottenere il rilascio del certificato di compiuta 

pratica ad uso esame, ai sensi dell’art. 45 L.P. 31.12.2012 n. 247 

delibera 
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di rilasciare alla medesima il certificato, precisando che ha completato con 

esito positivo lo stage di cui all’art. 73 D.L. 69/2013 ed ha altresì svolto 6 

mesi di pratica forense così come previsto dall’art. 41 comma 7 L. 

31/12/2012 n. 247. 

------------------ 

CANCELLAZIONI  

Il Consiglio, vista la domanda di cancellazione del Dott.: 

XXXXXXXXXX  

dispone la cancellazione dei medesimi dai Registri ed Albi tenuti da questo 

Ordine Forense. 

--------------------- 

La seduta viene tolta alle ore 19,42. 

--------------------- 

Il Consigliere Segretario          La Presidente dell’Ordine 

Avv. Claudio Strata    Avv. Simona Grabbi 

 


